
INTERROGAZIONE

«Con la galleria del Ceneri la stazione
FFS sarà sicura?»
Il consigliere comunale Ugo Cancelli (PLR) ha chiesto lumi al
Municipio di Lugano riguardo la sicurezza alla stazione FFS della
città una volta aperta la galleria di base del Monte Ceneri nel
2020. Questo perché i convogli internazionali non si fermeranno
più a Chiasso ma a Lugano, che diventerà il centro di controllo
per i treni. In questo contesto Cancelli chiede se non sia il caso di
rendere più visibile il posto interforze di polizia già oggi presente
e se non sia il caso di valutare l’apertura di una sede fissa della
polizia.


